



Klaus Karl-Kraus wird die Fastenpredigt halten

Ein deftiger Cocktail am 27. Februar!

„Politischer Ascherdonnerstag“

Pödelndorf. Der 27. Februar wird ein richtig deftig-heftiger „Politischer Ascherdonnerstag“ mit viel Musik, Kabarett und Politik in der Pödelndorfer Rockneipe Pj's. Beginn ist 19.00 Uhr. Zunächst wird der „Frankenschlawiner“ mit Musik für alle den Saal einheizen, dann darf der Kabarettist Klaus Karl-Kraus („Fastnacht in Franken“) über Politik und Politiker herziehen. Und last but not least wird der SPD-Landratskandidat Andi Schwarz in einer launigen Rede seinen Senf für den Kommunalwahlkampf dazutun. Der Eintritt ist natürlich frei.

Gleich zu Beginn lässt die Ellertaler SPD ein Freigetränk für jeden Gast springen. „Kehlen und Münder müssen bei einer solchen Veranstaltung immer feucht sein“, lacht SPD-Ortschef Thomas Pregl. Zusammen mit SPD-Fraktionsführer Wolfgang Heyder freut er sich über die prominenten Verpflichtungen: „Dieser Ellertaler Cocktail mundet: Stimmung, gute Laune, Lachen und dazu hochprozentige Politik - das wird Jeder und Jedem gefallen!“ Der „Politische Ascherdonnerstag“ ist eine von vielen Veranstaltungen der SPD im Kommunalwahlkampf, mit denen die Sozialdemokraten ihre politischen Inhalte und ihre Kandidatinnen und Kandidaten vorstellen wollen.



Der Frankenschlawiner wird musikalisch einheizen



Taubenmarkt mit Stargast Heino Mendoza

Am 29. Februar im Gasthaus Krapp

Litzendorf. Wie schräg ist das denn? Die Ellertaler SPD lädt am Samstag, 29. Februar, ab 18.30 Uhr zu einem Taubenmarkt ohne Tauben in das Litzendorfer Gasthaus Krapp ein. Stargast des Abends mit vielen tollen Tombola-Preisen wird Bamberg's neue Schlagerhoffnung Heino Mendoza sein, der seinen neuesten Hit „Liebe kann zusammenführen“, aber auch eine bunte Mischung von Stimmungsliedern von „Atemlos durch die Nacht“ über „Schickeria“ bis hin zu „Über den Wolken“ powern wird. Der Eintritt ist frei.

Taubenmärkte - oder wie es früher auch hieß: Geziefermärkte - mit lebenden Tieren gibt es schon lange nicht mehr in den fränkischen Schank- und Esstuben. Einige Wirte wollten die Tradition der Taubenmärkte aber nicht aufgeben. Anstatt Tauben, Hühner oder Schweine zu versteigern, werden nun Würste, Schinken, Bierfässer, Weine, Torten und manchmal auch eine halbe Sau mittels eines Kartenspiels verlost. Doch auch diese „neue“ Tradition droht auszusterben. Die Ellertaler SPD, die mit ihrem langjährigen Kulturherbst schon für die Wiederbelebung der alten Brauereisäle gesorgt hat, will auch diese Art von geselligen und fröhlichen Taubenmärkten wiederbeleben.



Das Ellertaler SPD-Team / Foto: www.claus-riegel.de

Ellertaler SPD-Liste mit starken Persönlichkeiten

Mit Wolfgang Heyder an Nummer 1

Litzendorf. Zehn Frauen und zehn Männer: Mit einer ausgewogenen Kandidatinnen- und Kandidaten-Liste geht die Ellertaler SPD in den Kommunalwahlkampf. Die Liste wird von „Mr. Basketball“ und SPD-Fraktionschef Wolfgang Heyder und der Konrektorin- und Schulbuchautorin Susanne Bonora angeführt.

SPD-Ortschef Thomas Pregl: „Wir haben starke Persönlichkeiten auf der Liste, alle bisherigen Gemeinderatsmitglieder sind wieder dabei. So auch unser stellvertretender Bürgermeister Klemens Wölfel und Wolfgang Puff.“ Ziel sei es, das eine oder andere Mandat mehr zu gewinnen. „Und das sollte auch möglich sein - wir sind in den Ortsteilen gut vertreten. Und Kommunalwahlen sind auch immer Persönlichkeitswahlen!“

Positiv wurde aufgenommen, dass mit Max Schmidt, Christa Sauer, Urte Pautz, Jannik Pautz und Irene Pregl (als Nachrückerin) auch Nichtmitglieder auf die Liste gingen und sich vor Ort engagieren wollen.

Ökologie und Landwirtschaft - Verbündete oder Kontrahenten?

Impulsvortrag
am 5. Februar
in Schammelsdorf



Referentin Rebekka Mayer

Schammelsdorf. Am Mittwoch, 5. Februar, lädt die Ellertaler SPD zu einem Impulsvortrag von Rebekka Mayer ab 19.00 Uhr im Schammelsdorfer Aloisiusheim ein. Die bekannte Biologin, Landwirtin und Erlebnisbäuerin, die für die Gebietsbetreuung Obermain-Jura zuständig ist, spricht zu dem spannenden Thema „Landwirtschaft und Ökologie - Verbündete oder Kontrahenten?“ Danach Diskussion zum Thema. Auch SPD-Landratskandidat Andi Schwarz hat sein Kommen zugesagt.

Das Thema Umwelt ist in aller Munde, es wird gestritten, gestreikt, gefordert. Topthema war im vergangenen Jahr die Bürgerinitiative „Rettet die Bienen“. Derzeit machen die bayrischen Bauern mit spektakulären Traktoren-Konvois auf sich und ihre Anliegen aufmerksam. Ökologie und Landwirtschaft - passt das überhaupt zusammen? Referentin Mayer: „Ich betrachte ich mich als Schnittstelle zwischen Naturschutz und Mensch. Ich will als Vermittler

zwischen Naturschutz, Landwirtschaft, Politik, Tourismus, Forst und interessierter Bevölkerung dienen. Von besonderer Bedeutung ist für mich dabei das gute und ehrliche Miteinander von allen Beteiligten, denn nur zusammen ist man stark.“

IMPRESSUM

Herausgeber:
SPD-Ortsverein Ellertal
Verantwortlich:
Thomas Pregel, Franz-Josef Schick

Redaktionsanschrift:
„Ellertal Post - kompakt“, Thomas Pregel,
Kellerstraße 16, 96123 Litzendorf,
TheRheiner@web.de

Auflage: 3000 Stück
Die Ellertaler Post wird kostenlos an alle Haushalte in der Gemeinde Litzendorf verteilt. Die Inhalte der Beiträge müssen nicht der Meinung unserer Anzeigenpartner entsprechen.

Fotos: Thomas Pregel, Claus Riegl u.a.



Franz-Josef Schick, Urgestein der Ellertaler SPD, kämpfte fast 20 Jahre für den ÖPNV

Oft und günstig mit dem Bus nach Bamberg ÖPNV-Bürgerdialog in Naisa am 19. Februar

Naisa/Litzendorf. Die Kreis- und Gemeinde-SPD setzen ebenso wie der SPD Landratskandidat Andreas Schwarz auf einen schnellen Ausbau des ÖPNV im Bamberger Land. Um die Bürgerinnen und Bürger über dieses wichtige Vorhaben zu informieren und mit ihnen zu diskutieren, lädt die Ellertaler SPD am 19. Februar im Feuerwehrhaus Naisa zu einem ÖPNV-Bürgerdialog ein. Beginn ist um 19 Uhr. Nach fast zwei Jahrzehnten Kampf konnte die Ellertaler SPD gegen den oft erbitterten Widerstand der Kreis- und Gemeinde-CSU endlich die ÖPNV-Anbindung der Gemeinde Litzendorf an Bamberg durchsetzen. Ab dem Winterfahrplan 2020/2021 fahren die Stadtbusse auch Pödeldorf, Naisa und Litzendorf an. Das Angebot der Stadtwerke für die Anbindung, das seit gut zwei Jahren vorliegt, beläuft sich auf 188 000 Euro jährlich. Die Ellertaler SPD spricht sich für eine halbstündige Taktung und ein preisgünstiges Ticketangebot aus.



Brand Old kommt am 15. Februar ins PJ's

Ein Hauch Woodstock in Pödeldorf

Pödeldorf. Am 15. Februar wird am 19.30 Uhr ein Hauch Woodstock durch die Pödeldorfer Rockkneipe PJ's wehen. Denn mit der Bamberger Kultgruppe „Brand Old“ spielt ein Trio auf, das sich ganz dem musikalischen Geist der goldenen Rockjahre von 1960 bis 1980 mit den schönen, alten und melodiösen Songs verschrieben hat. An diesem Abend werden sich auch die Kandidatinnen und Kandidaten der Ellertaler SPD vorstellen. Zwischen den Stücken besteht die Möglichkeit, mit ihnen zu sprechen. Der Eintritt ist frei.

Beatles, Rolling Stones, Moody Blues und mehr...

Brand Old wurde 1998 von Waldi Bauer und Uwe Gaasch gegründet - und begeistert seitdem Jung und Alt in der Region. Nach dem Weggang von Uwe im Jahr 2018 hat Waldi die Band reformiert: Nina Schnapp ist nun die neue Sängerin, die auch auf der Gitarre begleitet. Sie ist Profi-Vokalistin, unter anderem bei der Band Discover. Außerdem dabei ist Wolfi Nitschke, überregional bekannter Percussionspieler, der zum Beispiel auch bei Three in Tune musiziert. Dieses neue Trio präsentiert die Songs der Beatles, Rolling Stones, Moody Blues oder Simon & Garfunkel in neuem „Gewand“.